

GR. Mag. Gerhard Spath

25. Februar 2013

FRAGESTUNDE

an Frau Wohnungsstadträtin Elke Kahr
am 28. Februar 2013

Betreff: Vorwürfe gegen das städtische Wohnungsamt

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

In der letzten Ausgabe der Wochenzeitung „derGrazer“, Ausgabe 8 – vom 24. Februar 2013, werden massive Vorwürfe gegen das städtische Wohnungsamt erhoben.

Deshalb stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Stadträtin, folgende Frage:

„Kannst Du dem Gemeinderat darüber Aufklärung geben, ob diese Vorwürfe berechtigt sind?“